

EDITORIAL

Amanece un nuevo curso y nuestra revista lo emprende con energías renovadas. Este año, además de nuestro número otoñal, celebramos la Primera Edición de los **Premios MoleQla**, que se entregarán en la Ceremonia de Apertura del Curso. Los galardonados son el Prof. Dr. Roque Hidalgo Álvarez, en la modalidad “mejor artículo escrito por un autor externo”, Dña. Miriam Palomar Bonet, en la modalidad “mejor artículo de divulgación escrito por un alumno de la UPO” y Dña. Jorgelina Carballo en la modalidad “mejor artículo de investigación escrito por un alumno de la UPO”. Animamos a nuestros lectores a asistir a la entrega de premios y compartir con los autores galardonados y el equipo de MoleQla este emotivo acto.

En este número otoñal nuestra portada comparte protagonismo con un magnífico retrato del físico Richard Feynman, que anticipó las ventajas que ofrecería la Nanotecnología décadas antes de su existencia, realizado por la alumna de Máster M^a Manuela Valverde.

Desde la redacción de molécula los editores os damos la bienvenida al nuevo curso, y os deseamos una feliz lectura.

